

8723/AB XXIV. GP

Eingelangt am 16.08.2011

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Finanzen

Anfragebeantwortung

Frau Präsidentin
des Nationalrates
Mag. Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

Wien, am Juli 2011

GZ: BMF-310205/0148-I/4/2011

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 8810/J vom 16. Juni 2011 der Abgeordneten Ing. Mag. Hubert Kuzdas, Kolleginnen und Kollegen beehre ich mich, Folgendes mitzuteilen:

Zu 1. bis 11.:

Im Frühling dieses Jahres wurde testweise die Farbe des BMF-Logos von Hellrot auf Dunkelrot umgestellt. Da sich die Umfärbung im Zuge der Testphase als zu komplex in der Umsetzung herausstellte, wurden und werden keine weiteren Änderungen vorgenommen und das ursprüngliche Logo beibehalten.

Im Rahmen der Testphase fielen keine externen Kosten an. Sämtliche grafischen Arbeiten wie die Erstellung der Logovorlage oder die Farbfindung konnten über die hauseigene Druckerei durchgeführt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

www.parlament.gv.at